



Forum Globale Fragen: 'Klimawandel - eine Herausforderung für die humanitäre Hilfe'

Forum Globale Fragen: "Klimawandel - eine Herausforderung für die humanitäre Hilfe"

Am Dienstag, den 17. Juni 2014 veranstaltet das Auswärtige Amt gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz das „Forum Globale Fragen“. Unter dem Titel „Der Klimawandel - eine Herausforderung für die humanitäre Hilfe“ diskutieren Experten aus Politik, Hilfsorganisationen, Wissenschaft und Wirtschaft die Konsequenzen von sich häufenden Extremwetterereignissen für die humanitäre Hilfe sowie mögliche Lösungsansätze und Strategien.
Neben dem Beauftragten der Bundesregierung für Menschenrechtspolitik und Humanitäre Hilfe, Christoph Strässer, werden hochrangige Vertreter des UN-Flüchtlingshilfswerks (UNHCR), des Welternährungsprogramms (WFP), des Deutschen Roten Kreuzes, der Welthungerhilfe, der Münchener Rückversicherung und der Wissenschaft erwartet.
Durch die Entwicklung der vergangenen Jahre ist der weltweite Bedarf an humanitärer Hilfe infolge einer Zunahme von extremen Wetterereignissen massiv gestiegen. Dies stellt die Akteure vor immense und immer weiter steigende finanzielle Herausforderungen.

Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.